

Betrifft: Vorplatz Wien Museum

Die unterzeichnenden Bezirksräte DI Johann Grubmüller und Mag. Johannes Pasquali der ÖVP Wieden stellen in der Bezirksvertretungssitzung vom 29. September 2022 gem. § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen folgende

Resolution

Die Bezirksvertretung spricht sich bei der Neugestaltung des Vorplatzes beim Wien Museum gegen eine Reduktion von rund 840 Quadratmetern Grünfläche sowie gegen die Errichtung einer rund 1.400 Quadratmeter großen neuen Betonfläche aus. Vielmehr sollen bestehende Grünflächen erhalten und nicht durch versiegelte Betonflächen ersetzt werden. Darüber hinaus soll es zu keinen weiteren Baumfällungen (Nr. 32, 34 und 35) kommen.

Begründung

Großflächige Betonflächen führen zu einer weiteren Erhitzung des Platzes, leisten keinen Beitrag zum Klimaschutz und sind kein Beitrag zur Attraktivierung des Platzes. Baumfällungen sind grundsätzlich immer zu vermeiden. Der über die Jahrzehnte gewachsene Baumbestand leistet im Gegensatz zu Neupflanzungen einen großen Beitrag zum Microklima des Platzes. Bis Neupflanzungen annähernd so viel Schatten spenden, vergehen Jahrzehnte.

